



Les Prêtres de Saint-Sulpice de Montréal

Le 9 mars 2010

## ***INVITATION ~ MISE À JOUR***

*Une chaleureuse invitation est faite à tous les prêtres, religieux, religieuses et les personnes intéressées au mystère du sacerdoce.*

Dans le cadre de l'année sacerdotale, les Prêtres de Saint-Sulpice de la Province du Canada organisent une série de conférences sur le thème « **Le ministère presbytéral : axes doctrinaux, défis et perspectives pastorales et spirituelles** ». Les entretiens auront lieu au **Parloir du Grand Séminaire de Montréal**, 2065, rue Sherbrooke Ouest, de **19h30 à 21h00**.

Voici donc les conférences proposées :

<b>Journée</b>	<b>Conférencier</b>	<b>Thème</b>
Jeudi, 18 mars	<b>M. Maurice Pivot, p.s.s.</b> Professeur invité dans les Séminaires d'Afrique	La dimension missionnaire de la spiritualité et du ministère du prêtre
Vendredi, 9 avril	<b>M. Bernard Pitaud, p.s.s.</b> Supérieur provincial de la Province de France	Le prêtre, pasteur et promoteur des vocations : l'expérience de Jean-Jacques Olier
Jeudi, 29 avril	<b>M. Diego Restrepo, p.s.s.</b> Professeur invité à l'ITEPAL (Institut Théologique et Pastoral de l'Amérique latine)	La pastorale de la sainteté sacerdotale
Mardi, 1 <sup>er</sup> juin	<b>M. Ronald Witherup, p.s.s.</b> Supérieur général	Le ministère sacerdotal à la lumière du Nouveau Testament, notamment de saint Paul
Mardi, 29 juin	<b>M. Carlos Ballén, p.s.s.</b> Délégué provincial en Amérique latine	La fraternité sacramentelle dans la vie du presbyterium diocésain

(Contribution libre)

***Bienvenue à tous !***